



くすのき



No.85

R2年10月発行

◆ いつも補導活動ありがとうございます ◆

8～9月にかけて、各地区の校外補導及び補導情報交換会に青少年センターも参加させていただきました。

各地区とも、学区の小中学校の担当の先生方と地域補導員の皆さん方に加えて、本年度から蒲郡警察署所管の少年補導員の皆さん方も合同で補導を展開いただいでいて大変感謝申し上げます。また、蒲郡警察署の署員も校外補導に参加してくださっているところもあり、市内の犯罪情報が共通理解できて素晴らしいと思います。

情報交換の声をお聞きすると、「補導に出てみても、店舗やゲームセンターや公園にあまり子どもたちの姿がない。」



「今の子らはスマホやネットの問題の方が多くはないか。」という声が多くなりました。それでも、各学校からの情報を得たうえで必要なところに実際に出向いて補導を展開している地域もあり、大変ありがたいと思いました。また、補導中に会う子どもや若者や地域の方々に挨拶をしてくださったり、声をかけてくださったりしている補導員の皆様の姿に感銘を受けました。

今後も地域を温かく見守りつつ、地域の安全安心のためにご尽力いただきますようよろしくお願いいたします。



大塚班 (9/11)、西浦班 (8/7)、形原班 (8/22) の補導活動の様子



令和二年度 地域安全 青少年健全育成市民大会
市長賞受賞作品 蒲郡高等学校 年 稻吉華さん

◆ 十月は青少年によい本をすすめる県民運動実施期間です ◆

◆ 地域安全・青少年健全育成市民大会 優秀ポスター展示会 ◆

期間 10月28日(水)～11月8日(日)

午前9時～午後7時

場所 ナビテラス (蒲郡駅構内)

マスク着用でご覧ください。

11月の補導予定

大塚班 13日(金)18:00 大塚公民館

三谷班 20日(金)18:00 三谷公民館

蒲郡班 6日(金)16:30 勤労福祉会館

中部班 13日(金)18:00 中部中学校

塩津班 4日(水)13:30 塩津小学校

形原班 12日(木)18:00 ゲンキー形原店

西浦班 6日(金)17:20 西浦駅

よろしく願います



◆ 編集後記 ◆

例年ならば、中学校の体育大会・小学校の運動会が真っ盛りの時期ですが、本年度は、コロナ感染対策のため、規模縮小・観客制限・平日授業で開催・・・など、各校が工夫を凝らしています。規模縮小や制限がかかっているにもかかわらず、子どもたちのハートは熱く燃えています。学校や家庭や社会は、人間同士がかかわりあって健全に伸びていきます。新しい生活様式になっても、心の距離は密にしたいですね。

